
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 25年 4月 17日(水)、午後 3時 45分から 

    日南市役所・議会棟 総務文教委員会室 

 

 

 

平成 25年度 第 1回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称 平成 25年度教育委員会 第 1回会議（定例） 

 

２ 会議日時  平成 25年 4月 17日(水)、 

午後 3時 45分から午後 5時まで 

     

３ 出欠確認 

（１） 出席委員  迫元茂保   藤田義弘   八木真紀子  

松野蓮香   安野喜宏 

 

 （２） 事務局 教育次長 村角昌宏 

学校教育課長 倉元保久 

学校教育課教育専門対策監 津曲文男 

学校教育課長補佐兼管理係長 中川貴登 

文化生涯学習課長 岡本武憲 

スポーツ推進課長 早田秀穂 

学校教育課管理係主査 瀬田順司 

 

 

４ 場所  日南市役所・議会棟 総務文教委員会室 

 

５ 開会 

【迫元委員長】 

「皆さんこんにちは。会に先立ち通学路の危険箇所について教育委員と現地を確認し

てまいりました。現地確認の必要性を改めて認識しました。 

それでは、平成 25年度第 1回教育委員会・定例会を開会いたします。 

昨年度は、教育委員会の在り方等について改革方策をたて取り組みました。 

本年度は、さらに充実した教育委員会にしていきたいと考えます。 

私も昨年度は、初めてなので運営面等でいろいろ反省することがありました、今年

度は、そこあたりを気つけながら努力していきます。 

特に教育委員会を充実していくために、年間計画に従い、事務局と十分に連携しな

がら会を進めていきます。また、限られた会議時間なので、内容に応じて時間を有効

活用しながら運営していきます。」 

  

６ 出席者及び傍聴者確認 

 

【迫元委員長】 
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  「出席者及び傍聴者確認についてです。本日は、委員 5名、全員出席です。（傍聴

者なし）」 

【村角教育次長】 

  「本日は、事務局全員出席ですが、今回 4 月 1 日付け人事異動がありましたので

異動者の紹介をします。」 

     

（異動者紹介） 

 

 

 

７ 活動報告 

（１） 教育委員長活動報告【迫元委員長】 

 

① 3月 27日、県共同募金会日南市共同募金委員会第 2回運営委員会が北郷の福祉

センターで開催されました。内容は、平成 24年度の歳末助け合い助成事業の報告、

次年度からの歳末助け合い助成事業の申請様式変更、平成 25年度の共同募金会の

事業計画、予算案等が審議されました。 

② 4月 1日、日南市新規採用教職員辞令交付式が厚生委員会室で行われました。教

諭 5 名、養護教諭 2 名、学校栄養職員 1 名の計 8 名の方が新しく日南市の教職員

となられました。式の挨拶で職種に応じた専門性を高めてほしいということと、

常に学びのできる教職員として成長してほしいという期待を申し上げたところで

す。 

③ 4 月 9 日、飫肥中学校の入学式に参加してきました。64 名の新入生の入学でし

た。真新しい制服に身を包んだ新入生は、やや緊張気味の様子でしたが、式は、

厳粛ななかにも新入生を温かく迎える学校、在校生の姿があって希望に満ちた雰

囲気が感じられました。 

④ 4月 10日、飫肥小学校の入学式に参加してきました。57名の児童が入学をいた

しました。氏名点呼でも大変元気な声で返事し、入学の喜びを体いっぱいにみな

ぎらせていました。６年生は、学校生活を寸劇で発表して、温かく歓迎しており、

微笑ましい感じがしました。 

⑤ 4 月 11 日、日南市教職員の新任式がハートフルセンターで行われ、出席してき

ました。市外からの転入、新規採用者を含めて 66名の皆さんが日南市の新しい教

職員となられました。 

早く日南市に慣れて、日南市の教育の活性化の力となってほしいと期待していま

す。 

⑥ 4 月 12 日、平成 25 年度宮崎県市町村教育委員会教育委員長・教育長会議が宮
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崎市で開催され、出席しました。県教育委員会から平成 25年度の施策ついて説明

がありました。その後、グループに分かれ、学校、家庭、地域の連携した取り組

みということでそれぞれ協議しました。私の班では、学校支援地域本部事業など、

その地域に応じた具体的な例がだされました。その中でコーディネータの予算措

置がなくなってからの体制づくりが課題という話がでました。 

 

   以上、活動報告を終わります。 

 

（２） 教育長活動報告【安野教育長】 

   

① 3月 27日、県研修センターで 1年間、東郷小学校の谷口教諭が研究員として勤

めました。この方は、宮崎県教育研究連絡協議会の中でも自分の研究された事を

発表され、非常にいい研究で将来性のある先生です。その研究したことを校長先

生と報告に来られました。 

② 同日、日南学園理事会・評議員会に理事と評議員として、会に出席してきまし

た。日南学園は、ちかぢか、大規模校舎の新築を行い、近代的な学校にかわって

いくということです。 

③ 同日、教育研究所研究員研究紀要贈呈ということで、日南市の教育研究所研究

員が 12 名来られました。教頭２名、教諭 10 名の構成で、１年間にわたり研究さ

れました。その研究は、いわゆるスタンダード的な授業についてです。これまで

おろそかにしていたスタンダード的なこと、これがまず大事なことではないかと

思います。これまで学校では、様々な授業の中でやりますけれども肝心なところ

が抜けており、そこを追求した研究で非常に参考になります。今後、これが各学

校に徹底すれば学力がさらに上がるだろうと確信しています。 

④ 3 月 28 日、臨時校長会、内容は、辞令交付です。校長先生をはじめ教頭、一般

教諭、事務職員を含めた辞令交付を行いました。これは、転勤者、昇任者だけで

す。 

⑤ 同日、まちづくり課のサテライトの件、私と次長が参加しました。日南市とし

ての考えは、ご存知のとおりこのサテライト設置には反対ということで、すでに

発表されているとおりです。 

⑥ 4月 1日、午前中、市の職員及び日南市に入ってくる指導主事と県職員の辞令交

付を行いました。その後、初任者に対して、およそ 50分間でしたが、初任者に期

待するということで講話を行いました。 

⑦ 4月 4日、庁内懲戒審査委員会に出席しました。審査内容は、公用車による対物

事故が多かったです。市の職員も市民のモデルになるような運転をして、交通事

故、交通違反をしてはならない。教職員も同様です。市民、県民、児童生徒の目
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があります。信頼に応えられるようなモデル的な運転をしなければなりません。 

⑧ 4月 6日、日南芸術文化協会総会がございました。内容は、本年度の事業計画及

び予算案を審議し、全て承認されました。主な事業としては、７月の日南文化フ

ェスティバル、11月の日南市市民主張大会等の事業があります。 

⑨ 4月 9日、東郷小中学校が小中一貫校として、開校いたしました。学校名は愛称

としまして「穣の杜日南市立日南東郷小中学校」です。開校式と同時に入学式が

行われ、児童生徒、保護者の活力を感じました。入学式の厳粛のなかにも、一貫

校となると学校の活性化も見受けられました。今後、日南市の一貫校が３校にな

りますので、それぞれ特色をだしていただくようお願いしています。 

⑩ 4月 10日、吾田東小学校の入学式に出席してきました。 

⑪ 4月 11日、学校法人日南学園の入学式が多目的体育館で行われました。中学部、

高等学校、高等看護科、日南高等専門学校の入学式が合同で行われ、私立ならで

はの存在感を強く感じ、心動かされました。 

県立は県立の良さ、私立は私立の良さをだして、共存共栄を図る必要があると思

いました。 

⑫ 同日、第１回の日南市の校長会を開催しました。本市に着任していただいた先

生方の着任式を前に、今年度の本市の基本方針と学校教育課、文化生涯学習課、

スポーツ振興課の所管事業を説明しました。 

⑬ 同日、教職員着任式については、日南市教育基本方針に沿った講話を行いまし

た。講話の中身としては、常々思っている本市の教職員として望ましい教職員の

姿を講話の中で言わしてもらいました。 

⑭ 4 月 12 日、宮崎県教育長市町村教育長連絡協議会、都市教育長協議会等が開催

されました。新役員が決められましたが、宮崎市が一番動きやすいということで

宮崎県市町村教育長連絡協議会の教育長の会長に宮崎市の二見教育長、宮崎県都

市教育長協議会の会長についても宮崎市の二見教育長が就任したところです。 

 

以上、活動報告を終わります。 

 

８ 前回の議事録承認 

了承 

 

９ 報告 

 平成２５年度の教育委員会の施策について【村角次長】 

  平成２５年度事務事業進行管理表で説明。 

 

１０ 議題について 
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  議題１ 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価につい     

      て（平成２４年度、教育委員会の活動） 

 

              

（中川補佐） 

 

 

 

（委員長） 

 

 

 

 

（委員長） 

 

 

（委員長） 

 

 

（委員長） 

 

（委員長） 

 

（中川補佐） 

 

（委員長） 

（中川補佐） 

 

 

 

（委員長） 

  

（委員長） 

 

 

 

 教育委員会の年間計画に従いまして、５月、６月で自己点検評価を

行いまして、６月の議会に提出したいと思っています。本日は、シー

ト１及びシート２の点検、評価について審議してください。 

シート１（１）～（６）ついて説明。 

 事務局の方からシート１について提案がありました。皆様方から意

見をお聞きしますが、いきなり全部審議すると分かりにくいので項目

事に審議します。（１）教育委員会の会議の運営改善についてなにかあ

りますか。 

（了承） 

続きまして、（２）教育委員会の会議の公開、保護者や地域住民への

情報発信については、いかがでしょうか。 

（了承） 

続きまして、（３）教育委員会と事務局との連携、（４）教育委員会

と首長の連携については、いかがでしょうか。 

（了承） 

次の（５）教育委員の自己研鑚、（６）学校及び教育施設に対する支

援・条件整備については、いかがでしょうか。 

文言ですが（５）①の①各種行事に積極的に参加する計画。で終わ

っていますが、計画をした。ということですか。 

そのとおりです。 

（了承） 

続きまして、シート２の説明をお願いします。 

シート２について説明します。まず様式がシート１と比べて若干違

います。シート１同様、前年度総合評価を追加し、前年度と今年度の

総合評価が比較できるようにいたします。 

シート２（１）～（１３）ついて説明。 

ただいま、シート２の説明がありましたが、まず（１）～（４）ま

で協議します。（１）～（４）についてご意見がありますか。 

（２）のところで東郷小中一貫校のことが記載されています。今後、

日南市小中学校適正配置方針に基づいた対象地区での協議会が始まり

ますよね。その部分を改善策として文言を載せてもらえればいいと思

います。 
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（教育長） 

（松野委員） 

 

（委員長） 

（委員長） 

 

 

（委員長） 

 

 

（教育長） 

 

（委員長） 

 

（中川補佐） 

 

 

 

 

 

 

（委員長） 

 

 

 

 

その意見は、改善になるかどうかですね。 

年度目標ではないでしょうか。 

（了承） 

続きまして（５）～（８）について、ご意見がありますか。 

（８）のところの委員の委嘱については、全ての委員に委嘱された

わけですよね。数値効果の評価のところが２になっていますが、３で

もいいのではないでしようか。 

ただいま基準を説明していただきました。なにかご意見は、ありま

せんか。 

（了承） 

つづきまして（９）～（１３）について、ご意見がありますか。 

（了承） 

シート１、シート２ついては、提案どおり承認します。今後、協議

するシート３についてなにかありましたら説明をお願いします。 

シート３については、昨年度、大項目、中項目、小項目という形で

大きく分類していましたが、今回から教育基本方針に基づいた、事業

体系図を表示したうえで、特徴的な事業、良い事業、見直しを図る事

業をピックアップしながら作成したいと思います。特に日南市の特色

である振徳教育は、アピールできる材料となっています。また人的補

助についても他市町村には見られない充実した内容になっています。

そういったものを分かりやすく表示したいと思っています。 

ただいま事務局の説明がありましたが、教育基本方針に基づいてわ

かるような形式にして表示したいということです。これについては、

５月の定例会に協議しますのでよろしくお願いします。 

 

 

１１ その他 

(1) ５月行事予定について      

   別紙参照 

 

(2) 第２回 教育委員会会議（定例）    

   ① 日時  平成２５年５月１３日(月)、午後１時３０分から    

   ② 場所  日南市市役所・南別館２階会議室 

 

１２ 閉会 
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   会議録を調整し署名する。 

 

 

        平成  年  月  日 

 

 

 

    教育委員長                          

 

 

 

    教育委員長職務代理者                     

 

 

 

    教育委員                           

 

 

 

    教育委員                           

 

 

 

    教育長                            

 

 


